
 

 

 

SAISON 
2022 - 2023 

  

CTTCB un jour   CTTCB toujours 
 
 

Compte rendu de la réunion du bureau du 28 avril 2023 à 18 heures 30 chez Thierry 
 
 
 
Présents : Anne Bocquet, Jean-Sébastien Bocquet, Christian Van Caemelbeke, 

Thierry Jeunehomme et Jean-Yves Lardeux 
Excusés : Arielle Van Caemelbeke, Francis Maillard, Nadège Richard, Jean-Marie 

Cardoni 
 
 
Objet de la réunion : point avant fin de saison 2022 2023 
 
 
Point des joueurs et des équipes  
 
Actuellement on constate un désintérêt des joueurs vis-à-vis des entrainements et plus 

particulièrement en semaine. Il est certain que tous ne peuvent pas être à la salle avant 18h, 
aussi les membres du bureau se chargent ils de rappeler que la salle peut être utilisée jusqu’à 
20h30 voir 21h ; un allongement de créneaux sera demandé lors de la demande que la mairie 
fait aux associations avant la rentrée.  

Les entrainements « jeunes » sont bien suivis, et surtout celui du samedi. Christian et 
Thierry confirment la présence de jeunes très prometteurs. Ceux-ci seront, avec l’accord de 
leurs parents, inscrits à des compétitions de leur niveau 

Concernant les équipes pour cette fin de phase, l’équipe 1 doit gagner son dernier 
match, l’équipe 2 comme lors de la phase 1 jouera la montée lors de la dernière rencontre 
contre le 1er actuel, quant à l’équipe 3 elle devrait se maintenir.  

 
 
Finances du club 
 
Anne nous expose la situation financière de l’association.  
Les comptes sont maintenant bien maitrisés et il n’y a plus de mouvement sur le 2ème 

compte. Celui-ci va pouvoir être clôturé et ainsi une renégociation des frais va pouvoir être 
engagée avec la C E. En effet cette banque nous coûte cher (12€ mensuel) et nous avons 
toujours des soucis de connexion.  

A la demande Thierry, et pour une lecture plus simple des comptes, ceux-ci ont été 
recalés en saison sportive, un point sera ainsi présenté en AG en juin de chaque année et un 
bouclage sera fait en août de chaque année.  



Le Pass Sport départemental et le Passport gouvernemental ont été versés sur le 
compte, mais pas encore la subvention communale ni l’aide à l’acquisition de matériel du 
département. Les deux dossiers ont été déposés dans les temps. De même une aide 
exceptionnelle de la mairie concernant l’acquisition de l’ordinateur a été sollicitée et obtenue 
mais doit être validée lors du CM d’avril 2023. 

Nous remontons doucement le déficit qui avait été crée par les deux lotos 
catastrophiques.  

Concernant la recherche et la fidélisation des partenaires ceci est toujours à continuer.  
Certains clubs, comme Compiègne, mènent une démarche avec leurs adhérents afin de 

les faire devenir mécènes de leur association, Jean Sébastien expliquera cela lors de 
l’assemblée générale de juin.  

 
 
Entrainement des jeunes et adultes  
 
L’entrainement des jeunes continue le Mercredi à la salle polyvalente aux horaires 

habituels, et le Samedi à la mezzanine de la salle des Linières.  
Les horaires sont : 
Mercredi 18h00 à 19h30 pour tous les jeunes 
Samedi 11h00 à 12h00 pour tous les jeunes  
Samedi 12h00 à 13h00 pour les jeunes évoluant en équipes sénior  
 
Comme les années passées Christian et Thierry se chargent de ces séances et ils 

pourront être suppléés par un membre du bureau.  
 
Entrainements des adultes à la salle polyvalente les mardis, jeudis et vendredis de 17h 

à 21h, un groupe WhatsApp permet de rester en liaison   
 
 
Informations diverses  
 
En prévision de la saison prochaine, le bureau réfléchit à des actions menées vis-à-vis 

des jeunes de la communes (en plus de l’Eté des jeunes ou Printemps des jeunes), CLSH, 
écoles …. 

L’assemblée générale est pour l’instant prévue le 10 juin 2023 et précédée d’un 
tournoi. Afin de rendre le tournoi plus ouvert et surtout ludique, il est ouvert aux parents et 
partenaires de l’association. Dans ce cas la salle polyvalente est trop petite, la demande va être 
renouvelée pour la grande salle des Linières (JY a fait courriel à la mairie le 30 avril)  

 
Lors des compétitions les joueurs doivent porter un maillot identique, et lors des 

compétitions individuelles, il serait bien que les joueurs du CTTCB soient identifiés. Aussi 
nous allons faire l’acquisition de maillots qui pourront être floqués aux couleurs du club : 
Jean-Yves va voir au niveau de sponsors s’ils peuvent prendre en charge cette dépense.  

 
Le club a organisé son vide dressing le 19 février 2023 à la salle polyvalente et celui-ci 

a té une réussite, il est souhaité le reproduire tous les ans et pour 2024 la date du 3 mars est 
avancée, JY va faire la demande à la mairie. Les enseignements de cette deuxième édition ont 
été tirés et plus particulièrement quant au nombre d’exposants, inscriptions, signalétiques, etc. 

 
CTTCB un jour   CTTCB toujours 


